

Fussballturnier zur Unterstützung eines schwer kranken Bubens

Am Neujahrsturnier des Sportvereins Rümlang (SVR) nimmt auch eine Mannschaft aus Deutschland teil. In diesem Team spielen Freunde des schwer kranken Nick. Der SVR möchte den Sechsjährigen unterstützen und sucht dafür Sponsoren.

INGA STRUVE

RÜMLANG. Durch eine Bekannte ist Peter Müller, Trainer der Rümlanger Ea-Junioren, auf das Schicksal des krebserkrankten Nicks aus Deutschland (siehe Kasten) aufmerksam geworden. Seitdem verfolge er dessen Geschichte via Facebook, wie er berichtet. Er habe auf diesem Weg erfahren, dass für den Sechsjährigen ein Therapieplatz in der Schweiz gesucht worden, die Bestrahlung dort aber nicht zustande gekommen sei.

Zusage aus Deutschland erhalten

Auch erfahren habe Müller, dass in Deutschland zugunsten von Nick ein Sponsoren-Fussballturnier veranstaltet



Nick (links) mit einer Freundin im Sommer diesen Jahres. Bild: pd

worden sei. «Daraufhin ist mir die Idee gekommen, unser geplantes E-Juniorenturnier um ein Sponsoring für Nick zu ergänzen», erläutert Müller.

Und deshalb habe er die deutschen Junioren aus Nicks Fussballverein an das Neujahrsturnier des SVR in die Heuelhalle eingeladen – und er habe eine Zusage erhalten. «Mir geht es darum, in kleinem Rahmen helfen zu können», erklärt Peter Müller.

Fürs Neujahrsturnier ebenfalls aus Deutschland ins Zürcher Unterland anreisen wird Bettina Hühn. Sie hat Nick, wie es auf ihrer Website www.helfende-haende-oberberg.de heisst, vor einigen Jahren kennengelernt und es sich mittlerweile zur Lebensaufgabe gemacht, ihm und weiteren Kindern mit ähnlichen Krankheitsgeschichten zu helfen.

Neujahrsturnier: Samstag, 25. Januar, Sporthalle Heuel, E-Turnier der zweiten Stärkeklasse von 8 bis 13 Uhr, E-Turnier Promotion von 13.30 bis 18.30 Uhr, weitere Informationen: www.svruemlang.ch.

Spende

Wer über den Sportverein Rümlang (SVR) Nick Krause mit einer Spende unterstützen möchte, kann während des Neujahrsturniers in der Heuelhalle vorbeischaun oder mit SVR-Trainer Peter Müller Kontakt aufnehmen: E-Mail junioren-ea@svruemlang.ch. (ist)

Der sechsjährige Nick leidet an einem Hirntumor

Nick Krause ist sechs Jahre alt und lebt in Deutschland. Mit vier Jahren erkrankte er an einem nicht operierbaren Hirntumor. Im Oktober 2011 schickten ihn die Ärzte zum Sterben nach Hause. Nick wurde über eine Sonde ernährt, er sprach und spielte nicht mehr. Kurz nach seiner Entlassung aus dem Spital wurde seine Be-

handlung jedoch wieder aufgenommen, da der Krankheitsverlauf inzwischen optimistischer eingeschätzt wurde. Nick erhielt weitere Chemotherapien und im Sommer in Heidelberg 30 Bestrahlungen.

Drei Monate danach kam die Meldung, sein Tumor sei inaktiv – ein positives Zeichen. Und auch laut neuester

Untersuchung im Dezember ist Nicks Zustand positiv zu beurteilen.

Der Sechsjährige ist zurzeit zu Hause, alle zwei Wochen muss er zu einer Kontrolluntersuchung. Nick isst, springt, spielt und wird für die Schule im nächsten Jahr angemeldet. (red)

www.helfende-haende-oberberg.de